



Nombre del Alumno: JOANA LIZETH JIMENEZ JUAREZ

Nombre del tema: COMPRENCION DE LAS ENFERMEDADES

Parcial : 3ER PARCIAL

Nombre de la Materia : psicología y salud

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 1mer cuatrimestre

CUADRO SINOPTICO

PICHUCALCO CHIAPAS A 12 DE NOVIEMBRE DEL 2022

Comprensión de las enfermedades

Modelos de cognición social y adherencia terapéutica en pacientes con cáncer.

Los tratamientos del cáncer están entre las terapias más complicadas de llevar a cabo debido a los altos niveles de incertidumbre que generan. La información que se tiene acerca de esta enfermedad, como devastadora, hace que para los pacientes la cura sea algo casi inalcanzable y esto afecta la adherencia a las terapias para lograrla.

Modelos de cognición social

Desarrolla habilidades e intereses en los alumnos en función del contexto social y cultural, centrándose en la realidad, la teoría y la praxis, promueve un trabajo productivo, contextualizado en problemas, promueve el rol entre docente y alumno de forma horizontal y bidireccional

técnica de recolección de datos y observación y entrevista

Método de exploración psicológica que está presente en todo el proceso evaluativo y terapéutico, en el que el examinador realiza la función de observador participante, porque solo puede observar de modo adecuado si se incluye en la situación y participa activamente en ella.

Modelos de creencias en salud(MCS)

El modelo de creencias de salud se centra en la "amenaza percibida" que un paciente cree que sucederá si continúa con un comportamiento poco saludable.

Psicología y sida

se da una serie de factores de diversa índole que toda intervención psicológica debe atender de manera inexcusable. Pero, además de los efectos psicológicos inherentes a una enfermedad caracterizada por su fuerte componente amenazante para la vida del individuo

Comprensión de las enfermedades

Estrategia para la prevención del sida

Puede usar estrategias, como la abstinencia (no tener relaciones sexuales), no compartir agujas nunca y usar condones de la manera correcta cada vez que tenga relaciones sexuales.

Modelos teóricos sobre la adquisición y mantenimiento de conducta de prevención

Entre las propuestas teóricas más usadas para predecir cambios en los comportamientos en salud, están el modelo de creencias en salud, la teoría sociocognitiva, la de acción razonada y el comportamiento planeado, el transteórico de etapas de cambio y el de locus de control en salud

Intervención psicosocial en diabetes

Se describen los factores psicosociales que contribuyen al desarrollo de la diabetes, relacionados con la dieta, ejercicio y el estrés, haciendo énfasis en algunas de las investigaciones que hacen referencia a la alimentación, la actividad física, el yoga y la combinación de terapia cognitiva y mindfulness para el control del estrés psicosocial en las personas con diabetes.

Terapia cognitiva y mindfulness y diabetes

los efectos del Mindfulness basado en la reducción del estrés (MBRE) y la terapia cognitiva basada en el mindfulness (TCBM) en el tratamiento del estrés de la diabetes, obteniéndose resultados favorables en el control del estrés y glucosa en pacientes con diabetes. Teniendo en cuenta la importancia que reviste el estrés en la diabetes, se concluye que la MBRE y TCBM son útiles en el tratamiento integral de la diabetes.

Hipocondría: presentación clínica

La persona hipocondríaca está muy metida en el rol de enfermo, es decir, centra la mayor parte de su vida en la vivencia de estar enfermo. Aunque la hipocondría como trastorno se clasifica independiente de la ansiedad y la depresión, muchas veces aparece junto a ellas. Esta coexistencia se explica por varios motivos.

Comprensión de las enfermedades

Enfermedades cardiovasculares e hipertensión

La hipertensión es el factor de riesgo más importante para la muerte cardiovascular a nivel mundial. Representa más muertes por enfermedades cardiovasculares que cualquier otro factor de riesgo modificable. Más de la mitad de las personas que mueren de enfermedad coronaria y de infarto tenían hipertensión.

Explicaciones y planteamiento terapéuticos psicológicos actuales

El Proceso Terapéutico comienza cuando una persona se presenta delante del terapeuta en busca de ayuda por un problema concreto que le ocasiona un trastorno o malestar. A partir de este primer contacto con el cliente comienza la relación terapéutica y la terapia sí procede.

Impacto psicológicos del covid-19

La situación de alarma generada por el COVID-19 ha supuesto una emergencia sanitaria con medidas políticas sin precedentes en todo el mundo. Los efectos a nivel socioeconómico derivados de la misma son varios, incluyendo un inevitable detrimento de nuestra salud psicológica, que tanto a corto como a largo plazo deberá ser abordado por el propio sistema sanitario.

Impacto psicológicos en trabajadores de la salud

refirieron niveles moderados y altos de estrés, ansiedad, depresión, observado el sueño y burnout, con estrategias de afrontamiento diversas y síntomas más frecuentes e intensos entre mujeres y enfermería, sin resultados concluyentes por edad. En la primera línea de asistencia, el impacto fue mayor que en el resto de profesionales sanitarios y que en el ámbito asiático.

Intervenciones psicológicas en covid-19 un modelo actual

La pandemia por COVID-19 está generando multitud de dificultades psicológicas tanto en los supervivientes, como en familiares y profesionales sanitarios en primera línea. La necesidad de intervención psicológica en el contexto hospitalario ha dado lugar a la ampliación del Servicio de Interconsulta de Psicología Clínica en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón.